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sein, haben＜ ＞Ⅱ 人称変化

1) Ich bin Student (Studentin).私は大学生です。
2) Sie ist Studentin.彼女は大学生です。
3) Sind Sie Lehrer? Sind Sie Lehrerin?あなたは先生ですか。
4) Seid ihr Studenten? Seid ihr Studentinnen?君達は学生なのか。
5) Wer ist der Mann da?そこの男の人は誰ですか。
6) Das ist Herr Kato.それは加藤氏です。
7) Ich bin alt. Du bist jung.私は年老いている。君は若い。
8) Ihr seid gesund. Wir sind krank.君達は健康だ。私達は病気だ。
9) Wer sind Sie?あなたはどなたですか。私は田中です。

Ich bin Tanaka.
10) Wie alt sind Sie?おいくつですか。１８歳です。

Ich bin 18 Jahre alt.
11) Was sind Sie von Beruf?あなたの職業は何ですか。
12) Ich bin Arzt. Ich bin Ärztin.私は医者です。
13) Hier ist ein Heft.ここに一冊のノートがあります。
14) Was ist das?それは何ですか。
15) Das ist eine Uhr.それは時計です。

メンザ（学生食堂）はどこですか。そこの右側にあります。16)
Wo ist die Mensa? Die ist dort rechts.
駅はどこですか。そこの左側にあります。17)
Wo ist der Bahnhof? Der ist dort links.

18) Wer ist das? Das ist meine Mutter.どなたですか。私の母です。
19) Ich habe Hunger.僕はお腹が空いている。
20) Hat er viel Geld?彼はお金をたくさん持っているのか。
21) Hast du Zeit?君、暇かい （君、時間あるかい ）。 。
22) Habt ihr heute Unterricht?君たち今日は授業があるのかい。
23) Ja, wir haben heute Unterricht.ああ 僕たちは今日授業があるよ、 。

お子さんはいらっしゃいますか。はい、二人おります。24)
Haben Sie Kinder? Ja, ich habe zwei Kinder.

( ) der Student,-en,-en / ( )die Studentin,-nen大学生 男 女
der Lehrer,- / die Lehrerin, -nen先生、教師 女）（

(pl.) Studenten, ( ) Studentinnen; wer;学生 女 誰
der Mann, Männer; da; alt; jung;男の人 そこ 年とった 若い
gesund; krank; wer; wie alt...?;健康な 病気の どなた、誰 何歳

was ; von Beruf;何 職業に関しては
der Arzt, Ärzte / Ärztin,-nen; das Heft, -e;医者 （女） ノート
die Uhr, -en; wo; die Mensa,-s(Mensen);時計 どこに メンザ

dort rechts; der Bahnhof,-höfe; dort links;そこの右に 駅 そこの左に
die Mutter, Mütter; Hunger haben;母 空腹である

viel Geld / das Geld,-er;たくさんのお金 お金
Zeit haben; Unterricht haben;暇だ、時間がある 授業がある

der Unterricht; das Kind, -er; zwei授業 子供 二人（二つ）


